



Tingkat Akurasi *Shooting* Jude Bellingham di Liga Champions Musim 2023-2024

Dewa Akbar

Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan Modern Ngawi

Alamat: Jl. Ir. Soekarno Ring Road Barat No. 09, Ngronggi, Grudo, Kec. Ngawi, Kabupaten Ngawi, Jawa Timur 63214

Abstrak. *Football is a team sport, football played by two teams of 11 player each teams. the aim of football is to score as many goals into the opponents goal. Shooting or kicking the ball is one of the basic technique of playing football. The factors that can influence the succes rate of a shooting is accuracy. Champions league is a football competition held by UEFA and participate by the European clubs. Jude Bellingham is an english footballer who play as a midfielder for Real Madrid, Jude Bellingham known for his good accuracy, therefore the author is interested in making research about "Jude Bellingham's shooting accuracy rate in the champions league season 2023-2024.". The formulation of the problem in this research is (1) What is Jude Bellingham's accuracy rate in the champions league season 2023-2024?, (2) Where is the most effective positions for Jude Bellingham to score goals?, (3) what technique Jude Belingham used to score a goal?. the research methode used in this research is descriptive quantitative, the purpose of this research is to know the shooting accuracy rate of Jude Bellingham in the Champions league season 2023-2024, to know what technique Jude Belingham used to score a goal, and to know where is the most effective positions for Jude Bellingham to score goals, by collecting statistic data of Jude Bellingham and then analyze Jude Bellingham's shooting accuracy rate to know the shooting percentage, most effective positions for Jude Bellingham to score, and what technique used by Jude Bellingham to score goals.*

Keywords: *Accuracy, Shooting, Jude Bellingham, Real Madrid, Champions league.*

Abstrak. Sepakbola adalah cabang olahraga beregu, Sepakbola dimainkan oleh dua tim yang beranggotakan 11 pemain di setiap tim. Tujuan dari permainan sepakbola ialah menciptakan gol dengan cara memasukkan bola ke dalam gawang. *Shooting* atau menendang bola merupakan salah satu teknik dasar permainan sepakbola. Faktor yang dapat mempengaruhi tingkat keberhasilan sebuah tendangan adalah akurasi. Liga Champions adalah kompetisi sepak bola diselenggarakan oleh UEFA dan diikuti oleh klub-klub Eropa. Jude Bellingham adalah pemain sepakbola inggris yang berposisi sebagai gelandang di Real Madrid, Jude Bellingham dikenal dengan akurasi tendangannya yang baik, oleh karena itu penulis tertarik untuk membuat penelitian tentang "*Tingkat Akurasi Shooting Jude Bellingham Di Liga Champions Musim 2023-2024*". Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah (1) berapa tingkat akurasi *shooting* Jude Bellingham di liga Champions musim 2023-2024?. (2) dimana posisi yang paling efektif bagi jude bellingham untuk mencetak gol?. (3) teknik tendangan apa yang digunakan Jude Bellingham untuk mencetak gol?. Metode penelitian yang digunakan adalah kuantitatif deskriptif, Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mencari tahu berapa tingkat akurasi *shooting* Jude Bellingham liga Champions musim 2023-2024 dan mencari tahu dimana posisi yang efektif, serta teknik apa yang digunakan untuk mencetak gol, dengan cara mengumpulkan data statistik dari Jude Bellingham, lalu menganalisis tingkat akurasi *shooting* Jude Bellingham untuk mengetahui tingkat persentase dari *shooting* Jude Bellingham, posisi mana yang efektif untuk mencetak gol dan teknik apa yang digunakan oleh Jude Bellingham untuk mencetak gol.

PENDAHULUAN

Sepakbola adalah cabang olahraga beregu, Sepakbola dimainkan di lapangan rumput atau *turf* oleh dua tim yang beranggotakan 11 pemain di setiap tim. Tujuan dari permainan sepakbola ialah menciptakan gol dengan cara memasukkan bola ke dalam gawang. Menurut Aji (2016:01) sepakbola adalah suatu permainan yang dilakukan dengan cara menendang bola oleh pemain, dengan sasaran yang dituju adalah gawang lawan dengan tujuan mencetak gol ke gawang lawan. Untuk dapat mahir dalam permainan sepak bola seorang pemain harus mempelajari teknik dasar dari permainan tersebut.

Received Juni 30, 2024; Revised Juli 26, 2024; Agustus 02, 2024

* Dewa Akbar, dewaakbar@gmail.com

Menurut Suganda (2017:23) pemain harus memiliki teknik dasar yang baik, pemain yang memiliki teknik dasar yang baik akan bermain sepakbola dengan baik. Teknik dasar menjadi pondasi bagi pemain baik pemula maupun yang profesional. Menurut Komarudin (dalam Hermanto, 2017) teknik dasar dalam sepakbola terbagi menjadi dua, yaitu “teknik tanpa bola, meliputi: cara lari, cara melompat, gerakan tipuan, dan teknik dasar dengan bola meliputi: mengendalikan bola, menendang bola, menyundul bola, merebut bola, melempar bola ke dalam lapangan, dan menjaga gawang. Teknik-teknik ini dapat membantu seorang pemain bola tampil dengan maksimal ketika bermain di lapangan.

Salah satu teknik dasar yang harus dikuasai dalam permainan sepakbola adalah *shooting*, *shooting* atau menendang bola merupakan salah satu teknik dasar yang harus dikuasai oleh pemain sepakbola, *shooting* memiliki tujuan mencetak gol dengan memasukkan bola ke dalam gawang lawan. Sudjarwo, Iwan (2015:23) mengatakan sebagai berikut: “*Shooting* adalah keterampilan menembak yang dasar, hal tersebut meliputi *instep drive, full volley, half volley, curving*”. Teknik dasar *shooting* merupakan teknik dasar yang sering digunakan dalam sebuah permainan sepakbola. Sebagian besar gol tercipta melalui tendangan yang tepat dan akurat.

Faktor yang dapat mempengaruhi tingkat keberhasilan sebuah *shooting* adalah akurasi atau ketepatan. Akurasi atau ketepatan adalah kemampuan seseorang dalam mengendalikan laju sebuah benda ke arah yang diinginkan agar tepat menuju sasaran yang diinginkan. Menurut Sajoto dalam (Iqbal, 2020) menyatakan bahwa ketepatan adalah pengendalian dari gerakan terhadap sebuah sasaran. Sasaran ini dapat berupa jarak atau suatu objek yang harus dikenai oleh satu bagian tubuh.

Olahraga sepakbola merupakan olahraga terpopuler di dunia yang dimainkan oleh sekitar 250 juta pemain aktif di berbagai negara di dunia. FIFA adalah induk organisasi sepak bola internasional dengan enam konfederasi kontinental mengatur sepak bola di wilayahnya masing-masing, AFC, CAF, CONCACAF, CONMEBOL, OFC dan UEFA. Turnamen internasional paling populer adalah Piala Dunia FIFA dan Piala Dunia Wanita. Selain itu, dari banyaknya kompetisi yang ada di dunia ini Liga Champions UEFA dan Liga Champions Wanita UEFA-lah kompetisi klub yang paling bergengsi di Eropa bahkan di dunia.

Liga Champions adalah kompetisi sepak bola antar klub tahunan yang diselenggarakan oleh UEFA dan diikuti oleh klub-klub papan atas dari liga-liga Eropa. Didirikan pada tahun 1955, Liga Champions adalah kompetisi paling bergengsi di Eropa dan salah satu acara olahraga paling populer di dunia. Dari banyaknya klub yang mengikuti Liga Champions Real Madrid adalah klub tersukses dengan 14 gelar termasuk gelar juara berturut-turut pada sepuluh edisi awal kompetisi ini.

Real Madrid adalah klub sepak bola yang berbasis di kota Madrid, Spanyol. Klub yang didirikan pada tahun 1902 ini mendapatkan nama Real dari kerajaan Spanyol yang dianugerahkan oleh raja Alfonso XIII pada tahun 1920 bersama dengan disematkannya mahkota pada lambang klub ini. Klub ini memiliki julukan sebagai raja Eropa dikarenakan kesuksesannya di Liga Champions dengan 14 gelar juara. Klub ini pernah menjuarai Liga Champions 3 musim berturut-turut bersama Zinedine Zidane dan ujung tombak mereka Cristiano Ronaldo. Pada musim ini Real Madrid mencapai babak 16 besar Liga Champions dan terus berjuang untuk menjadi juara.

Prestasi Real Madrid musim ini tak lepas dari pembelian pemain yang terbilang cukup sukses musim ini, Real Madrid mendatangkan sejumlah pemain yang dapat membantu menaikkan performa Real Madrid, dari sejumlah pemain yang didatangkan oleh Real Madrid pemain yang

paling menarik perhatian adalah Jude Bellingham.

Jude Bellingham adalah pemain sepakbola Inggris yang lahir pada 29 Juni 2003 yang memulai karirnya di klub Birmingham City sebelum bergabung dengan Borussia Dortmund pada tahun 2020. Dia dengan cepat menjadi pemain kunci untuk klub Jerman tersebut. Pada musim panas 2023, Bellingham pindah ke Real Madrid dengan biaya transfer 150 juta euro, dengan Real Madrid Jude Bellingham mampu menunjukkan kemampuannya dengan 16 gol dan 1 *assist* di La Liga dan 4 gol dan 3 *assist* di Liga Champions, Jude Bellingham menunjukkan kualitas permainannya terutama dengan kemampuan akurasi *shooting*-nya.

Dari uraian diatas penulis tertarik untuk mengetahui lebih jelas seberapa tinggi tingkat akurasi yang dihasilkan oleh Jude Bellingham selama bermain di liga Champions musim 2023-2024 bersama Real Madrid. Oleh karena itu penulis tertarik untuk membuat penelitian tentang “*Tingkat Akurasi Shooting Jude Bellingham Di Liga Champions Musim 2023-2024*”.

METODE PENELITIAN

Pada penelitian ini metode penelitian yang digunakan adalah kuantitatif deskriptif, penelitian kuantitatif deskriptif adalah metode penelitian yang mempunyai tujuan mendeskripsikan dan menganalisis variabel dengan data yang berupa angka. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mencari tahu berapa tingkata kurasi *shooting* Jude Bellingham secara menyeluruh saat ia berlaga di liga Champions musim 2023-2024 dan mencari tahu dimana posisi yang efektif serta teknik apa yang digunakan untuk mencetak gol, dengan cara mengumpulkan data statistik dari Jude Bellingham, lalu menganalisis tingkat akurasi *shooting* Jude Bellingham untuk mengetahui tingkat persentase dari *shooting* Jude Bellingham dan posisi mana yang efektif untuk mencetak gol.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Total					
Shot	On target	Off target	Gol	Inside box	Outside box
15	7	8	4	13	2
	46,6%	53,3%	26,6%	86,6%	13,3%

Akurasi Shooting

Berdasarkan dari tabel diatas Jude Bellingham memainkan sebanyak 11 pertandingan, dengan jumlah total 15 tendangan, 4 (26,6%) gol, sebanyak 7 (46,6%) tendangan *on target*, 8 (53,3%) tendangan *off target*. Dari tabel diatas dapat disimpulkan bahwa tingkat akurasi *shooting* Jude Bellingham di liga Champions adalah 46,6% yaitu dari 7 tendangan *on target*, 53,3% dari 8 tendangan *off target* dan 26,6% dari 4 tendangan yang berbuah gol dari 15 kali percobaan tendangan dari 11 pertandingan yang ia mainkan di liga Champions musim 2023-2024 bersama Real Madrid.

Posisi

Dari 2 posisi yang diamati dalam penelitian ini yaitu posisi di dalam kotak (*inside the box*) dan posisi di luar kotak penalti (*outside the box*) dapat diartikan bahwa posisi yang paling efektif bagi Jude Bellingham dalam mencetak gol adalah tendangan yang dilakukan dari dalam kotak penalti, yaitu 13 tendangan dari dalam kotak penalti, yang 7 diantaranya on target dan membuahkan 4 gol. Dikarenakan posisinya adalah seorang gelandang serang Jude Bellingham cenderung melakukan tendangan dari dalam kotak penalti karena posisinya yang berada di belakang *striker* bahkan sering diposisikan sebagai penyerang tengah memungkinkan ia mendapat umpan dari sektor sayap dan melakukan tendangan dari dalam kotak penalti yang dapat berbuah gol.

Teknik tendangan

Dari 11 pertandingan yang dijalani Jude Bellingham, ia melakukan 11 tendangan menggunakan beberapa jenis teknik tendangan antara lain; straight shot, heading, half-volley, placing, dll. Dari beberapa jenis tendangan tersebut Jude paling sering menggunakan jenis teknik tendangan straight shot sebanyak 9 kali tendangan yang beberapa diantaranya berbuah gol. Ada beberapa alasan mengapa Jude Bellingham lebih sering menggunakan teknik *straight shot* dikarenakan teknik tersebut memiliki efektifitas untuk mencetak gol yang tinggi di ruang dan waktu yang sempit, dan juga teknik tersebut dapat dilakukan dengan cepat dan akurat tanpa harus menunggu waktu yang lama.

Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengamatan sebelumnya dapat diambil kesimpulan yaitu, tingkat akurasi *shooting* Jude Bellingham di liga Champions musim 2023-2024 adalah 46,6% dengan 7 tendangan *on target*, 26,6% tingkat gol dengan 4 kali mencetak gol dari 15 upaya tendangan. Dari dua posisi yang diamati oleh peneliti yaitu posisi dari dalam kotak penalti dan dari luar kotak penalti menunjukkan bahwa posisi yang paling efektif bagi Jude Bellingham untuk mencetak gol adalah tendangan yang dilakukan dari dalam kotak penalti yang ia lakukan sebanyak 13 kali tendangan dengan 7 tendangan *on target* dan 4 tendangan yang berbuah gol. Dari 15 percobaan tendangan 9 diantaranya ia menggunakan teknik *straight shot*, yaitu teknik tendangan dengan cara menendang bola lurus kearah gawang dengan kekuatan yang kuat dan penuh tenaga sehingga bola meluncur lurus kearah gawang.

Daftar pustaka

- Adam, S., & Gusti, R. (2023). Korelasi Kekuatan Otot Tungkai Dengan Kemampuan Pasing Jauh Dalam Permainan Sepakbola Pada Mahasiswa Putra Program Studi Pendidikan Olahraga STKIP Kie Raha Kota Ternate. *JIPOR: Jurnal IPTEK Olahraga dan Rekreasi*, 2(1), 1-10.
- Aldyanata, M. R. (2021). Strategi yayasan Wafizs Al Amin Center dalam meningkatkan kuantitas jama'ah: Studi kasus pada yayasan Wafizs Al Amin Center Bekasi, Kel. Bahagia, Kec. Babelan, Kab. Bekasi (Doctoral dissertation, UIN Sunan Gunung Djati Bandung).
- Amir, M. F. (2015, October). Pengaruh pembelajaran kontekstual terhadap kemampuan pemecahan masalah matematika siswa sekolah dasar. In *Prosiding Seminar Nasional Pendidikan* (pp. 34-42).
- Armada, M., & Manurizal, L. (2019). Pengaruh metode latihan senam kebugaran jasmani (SKJ

- 2012) versi low impact terhadap kebugaran jasmani pada mahasiswa program studi pendidikan olahraga dan kesehatan Universitas Pasir Pengaraian. *Jurnal Penjaskesrek*, 6(1), 140-151.
- BRIYANTO, O. D. (2018). ANALISA RASIO KEUANGAN UNTUK MENILAI KONDISI PERUSAHAAN PADA PT. KREASI SEMESTA RAYA (Doctoral dissertation, STIE MAHARDHIKA SURABAYA).
- Fagesta, R., Syamsuramel, S., & Iyakrus, I. (2018). Pengaruh Latihan Agility Ladder Drill Untuk Meningkatkan Kelincahan Pada Kegiatan Ekstrakurikuler Sepak Bola Smp Negeri 2 Belitang (Doctoral dissertation, Doctoral dissertation, Sriwijaya University).
- Finnoff, JF Et Al. 2002. A Valid And Reliable Method For Measuring The Kicking Accuracy Of Soccer Players. *JSAMS*.
- Gunarsa, Singgih D. 2008. Psikologi Anak: Psikologi Perkembangan Anak dan Remaja. Jakarta: PT BPK Gunung Mulia
- Hadi, W., Yurisman, Y., & Gani, M. H. (2024). Meredupnya Popularitas “Pasambahan Manjapuik Marapulai” pada Generasi Muda di Nagari Balai Gurah Kecamatan Ampek Angkek Kabupaten Agam. *KOLONI*, 3(1), 87- 97.
- Havery, L., James. 2000. Sistem Informasi. Jakarta: Mata Satu.
- Herwin. (2004). Diktat Pembelajaran Keterampilan Sepakbola Dasar. FIK: UNY
- Nilamsari, N. (2014). Memahami studi dokumen dalam penelitian kualitatif. *WACANA: Jurnal Ilmiah Ilmu Komunikasi*, 13(2), 177-181.
- Rosadi, A. (2017). Dampak pendidikan keaksaraan fungsional terhadap peningkatan kualitas hidup sosial ekonomi di Desa Parado Wane Kecamatan Parado Kabupaten Bima. *Muamalat: Jurnal Kajian Hukum Ekonomi Syariah*, 9(2), 130-159.
- Saputra, A., Muzaffar, A., Setiawan, I. B., & Al Arif, T. Z. Z. (2021, February). Progressive Concept Towards the Long Passing Result of Woman Football Players of Jambi FC. In 1st International Conference on Sport Sciences, Health and Tourism (ICSSHT 2019) (pp. 145-151). Atlantis Press Soedjono. (1985). Sepakbola Taktik dan Kerjasama. Yogyakarta: Kedaulatan Rakyat.
- Syofian, S., & Ronaldo, R. (2018). STRATEGI FORMASI PENEMPATAN POSISI PEMAIN IDEAL SEPAK BOLA DENGAN TECHNIQUE FOR ORDER OF PREFERENCE BY SIMILARITY TO IDEAL SOLUTION (TOPSIS). *Jurnal Sains & Teknologi Fakultas Teknik Universitas Darma Persada*, 8(2), 19-28.
- Utama, C. A., & Widodo, A. (2021). Analisis Penyebab Kekalahan Dari Faktor Kegagalan Shooting On Target Manchester United Vs Paris Saint Germain Di Uefa Champions League 2020. *Jurnal Kesehatan Olahraga*, 9(04), 129-38.
- Utama, C. A., & Widodo, A. (2021). Analisis Penyebab Kekalahan Dari Faktor Kegagalan Shooting On Target Manchester United Vs Paris Saint Germain Di Uefa Champions League 2020. *Jurnal Kesehatan Olahraga*, 9(04), 129-38.
- Yogama Wisnu Oktyandito (2023). “Profil Jude Bellingham, Gelandang Muda Anyar Real Madrid”. <https://www.idntimes.com>. Diakses 21 maret 2024.